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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DU PARCHEMIN 

 

Procès-verbal de la cinquième séance du conseil d'établissement tenue le 1er mai 
2019 à 19 h, à l’école le Parchemin, Carignan 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Chrystine Archambault, secrétaire d’école 

Sylvie Blais, parent 

Carole Blanchard,  enseignante 

Jérémie Chevalier,  parent 

Patricia Ferron,  enseignante (en remplacement de Katie Gagnon) 

Isabelle Gagnon,  parent 

Manon Hébert,  parent 

Julie Jutras, parent 

Carole Rock,   technicienne en Service de garde 

Véronique Vanier,  enseignante 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Nathalie Chenette,   directrice 

 

ÉTAIENT ABSENTES 

Katie Gagnon,   enseignante 

Diane Morneau,   représentante de la communauté 

Catherine Tardif,  parent substitut 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

 

1. Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum 

Sylvie Blais préside le début de la réunion.  Elle accueille les membres, constate le 

quorum et ouvre la séance. Il est 19 h 05.   

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

Chrystine Archambault sera le secrétaire pour cette réunion. 
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3. Adoption de l'ordre du jour du 1er mai 2019 

 

Il est proposé par Carole Blanchard, secondé par Véronique Vanier, d'accepter l'ordre 

du jour tel que présenté. 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

4. Approuver le procès-verbal de l’Assemblée du 20 février 2019 

Il est proposé par Carole Rock, secondé par Véronique Vanier, d'approuver le procès-

verbal tel qu’il est présenté. 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

5. Affaires relatives au procès-verbal du 20 février 2019 

Report encore de l’horaire car en attente d’informations de la CSP. 

 

6. Paroles au public 

Rien à signaler. 

 

7. Étude des dossiers 

7.1. DÉCISIONS 

7.1.1. Adopter le projet éducatif de l’école 

La majorité du travail a été fait avec la quasi-totalité du personnel de l’école.  Tout le 

travail d’analyse a été fait avec un comité composé de 5 enseignants et de la direction. 

Nathalie Chenette présente le document à tous les membres en donnant des 

précisions. Le projet éducatif sera à revoir en 2022. Les objectifs et moyens sont à 

revoir annuellement. Le projet éducatif est effectif à partir du 1er juillet 2019.  Il sera 

soumis à la CSP dans les prochains jours. 

Une lettre est lue et déposée par la direction concernant les cibles chiffrées inscrites 

dans le projet éducatif.   

Il est proposé par Véronique Vanier, secondé par Manon Hébert, d’adopter le projet 

éducatif tel que présenté.  

  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 
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7.1.2. Approuver le changement d’horaire pour les groupes de maternelles (3 juin) 

 

Nathalie Chenette informe les membres de la date pour l’accueil des futurs élèves de 

maternelle, soit le 3 juin 2019, de 9 h à 11 h. Trente-huit élèves sont attendus pour 

cette journée.  Le classement pour l’année 2019-2020 sera fait à partir des 

observations faites pendant cette journée.  

Durant l’activité, Nathalie Chenette rencontre les parents pour leur expliquer le 

fonctionnement de la maternelle, comment aider leur enfant à se préparer à l’école et 

elle leur montrera le matériel qu’ils devront se procurer. 

Les élèves de maternelle actuels, quant à eux, seront avec des éducatrices du service 

de garde durant cette période.  

Il est proposé par Jérémie Chevalier, secondé par Véronique Vanier, d’approuver 

l’horaire pour l’accueil des futurs élèves de maternelle, tel que présenté. 

 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

7.1.3. Approuver l’activité « la Grande Récré » 

 

Suite au dépôt de sa candidature, l’école du Parchemin a été choisie parmi plusieurs 

écoles pour participer à la « Grande Récré » organisée dans le cadre du Défi Pierre 

Lavoie. Tous les élèves et les enseignants de l’école du Parchemin se rendront donc 

au parc de la Yamaska le 8 mai prochain pour cette activité spéciale.  Nathalie 

Chenette demande aux membres d’approuver cette sortie. 

Il est proposé par Patricia Ferron, secondé par Carole Rock, d’approuver la sortie « la 

Grandre Récré » au parc de la Yamaska le 8 mai prochain. 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

7.1.4. Approuver l’activité « Cross-Country » 

 

Comme à chaque année, les élèves de 5e année participeront, avec tous les élèves de 

5e année du secteur Chambly-Carignan, à l’activité Cross-Country.  Cette course aura 

lieu le jeudi 9 mai prochain.  Nathalie Chenette demande aux membres d’approuver 

cette sortie. 

Il est proposé par Carole Blanchard, secondé par Manon Hébert, d’approuver la sortie 

« Cross-Country » à Chambly le 9 mai. 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 
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7.2. CONSULTATION 

7.2.1. Choix pour la campagne de levée de fonds pour 2019-2020  

 

Nathalie Chenette mentionne que la campagne de Pizza qui pourrait être reprise l’an 

prochain.   

Certains membres se demandent s’il est nécessaire de faire une campagne de 

financement ? Pour quelle activité ?  Nathalie Chenette mentionne que l’achat de 

vélos-pupitres silencieux ou encore une flotte de Ipads pourraient être quelques 

exemples de projets pour lesquels nous pourrions faire une campagne de financement.  

Véronique Vanier parle d’un bazar, de sacs de plastique.  Le choix d’un ou plusieurs 

projets ainsi que le choix de campagnes de financement pourra être décidé à 

l’automne. 

 

7.2.2. Choix pour les photos 2019-2020 

 

La majorité des parents a semblé être satisfaite des photographies d’élèves de cette 

année.  Il est donc décidé de reconduire le contrat avec la compagnie Studio Piximage 

(Michel Bouthillier). 

 

7.2.3. Critères de sélection de la direction d’école 

 

Nathalie Chenette se retire pour que les membres établissent les critères de sélection 

pour la direction.   

Nous reprenons les mêmes critères que l’an dernier.   

 

7.3. INFORMATION 

7.3.1. Éducation à la sexualité 

Nathalie Chenette informe que les cours de sexualité ont débuté pour tous les niveaux.  

Un enseignant par cycle a reçu une formation à cet effet et a donné l’information à 

ses collègues.  L’infirmière est venue aussi faire des présentations dans quelques 

classes.  
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7.3.2. Théâtre Parminou 

Les élèves du 2e et du 3e cycle ont assisté le mercredi 24 avril, au gymnase de l’école, 

à une pièce de théâtre traitant de l’anxiété, soit « Zut » du théâtre Parminou.  

Excellente pièce pour la majorité des niveaux, par contre un peu moins adaptée pour 

les élèves de 6e année. Il est suggéré de faire parvenir les activités « après la pièce » 

aux parents. 

 

7.3.3. Ateliers « Musique du monde » 

Dans le cadre de la culture à l’école, une subvention est offerte à chaque année aux 

Commissions scolaires.  La commission scolaire des Patriotes remet les montants aux 

secteurs en alternance sur 3 ans.  Avec cette subvention, chacun des 14 groupes de 

l’école a pu participer à un atelier de Musique du monde.  Cette activité fut très 

appréciée par les élèves. 

 

8. Varia 

Groupes 2019-2020 

 Pour la prochaine année scolaire, il y aura 2 groupes par niveau sauf en 5e et 6e année 

où il y aura 1 groupe de 5e année, une classe multi en 5e/6e année et deux classes de 

6e année. 

 

9. Prochaine rencontre et levée de l’assemblée 

La prochaine rencontre est déplacée au mercredi 29 mai à l’école du Parchemin.  Il 

est proposé par, secondé par, de lever la séance.  Il est 20 h 50. 

 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

  

 

---------------------------               --------------------------------                -----------/------/------- 

Nathalie Chenette, Directrice     Sylvie Blais, Présidente              Date d’adoption du procès-verbal 


